

Soal Pilgub Banten 2024, WH: Andra Soni Cerdas dan Punya Komitmen Antikorupsi

Ayu Amalia - BANTEN.JOURNALIST.CO.ID

Sep 15, 2024 - 20:34



Banten - Gubernur Banten periode 2017-2022, Wahidin Halim menyebut, bakal calon Gubernur (Bacagub) Banten Andra Soni merupakan sosok yang ideal memimpin Provinsi Banten selama lima tahun ke depan.

Hal itu disampaikan Wahidin saat menggelar Tabligh Akbar di kediamannya, Pinang, Kota Tangerang, pada Sabtu (14/9/2024).

Kegiatan yang dihadiri ribuan warga ini dihadiri langsung Andra Soni. Mantan Ketua DPRD Banten ini mendapat respons positif di kalangan pendukung Wahidin Halim. Pria yang akrab disapa WH ini mengajak masyarakat Banten untuk memilih Andra Soni di Pemilihan Gubernur (Pilgub) Banten 2024.

Ketua DPW NasDem Provinsi Banten ini mengatakan, Andra Soni adalah calon pemimpin Banten yang cerdas dan punya komitmen tidak korupsi. Menurutnya, pemimpin yang punya komitmen antikorupsi adalah penting untuk diperjuangkan.

“Pilih yang antikorupsi. Beliau (Andra Soni) tidak korupsi, beliau ketua DPRD Banten, orangnya sederhana, lugu, otaknya cerdas. Oleh karena itu kita mengharap dukungan dari bapak ibu semua,” ujar WH.

Sementara itu, bakal calon Gubernur Banten Andra Soni mengaku, dirinya bersama WH sama-sama punya komitmen antikorupsi. Hal itu kata dia, dibuktikan dengan saat WH menjabat Gubernur Banten yang bebas dari korupsi.

“Kita klop, WH antikorupsi dan saya juga anti korupsi,” kata Andra Soni.

Dalam kesempatan tersebut, Andra Soni memuji kinerja WH selama menjabat Gubernur Banten. Menurutnya, WH punya jasa yang banyak untuk pembangunan Provinsi Banten. Terlebih sebut Andra, dedikasi WH dalam pelayanan kepada masyarakat tidak bisa diragukan lagi.

“Pak WH komplit melayani masyarakat,” katanya.

Ketua DPD Partai Gerindra Provinsi Banten ini juga mengakui belajar banyak kepada WH. Ia juga mengapresiasi program sekolah gratis di tingkat SMA/SMK dan SKh Negeri yang telah berjalan di eranya.

“Beliau mampu menggratiskan karena tidak ada korupsi, saya akan melanjutkan perjuangan beliau karena saya ingin menggratiskan sekolah yang swastanya. Saya ingin investasi kemajuan Banten melalui pendidikan,” kata Andra yang disambut riuan tepuk tangan warga.

Selanjutnya, Andra Soni memohon dukungan dari warga Banten agar perjuangan ini bisa dimudahkan dalam mengikuti kontestasi Pilgub Banten 2024.

“Saya mohon doa dukungannya, mudah-mudahan dilancarkan, saya akan melanjutkan perjuangan beliau (WH) untuk Banten,” tutupnya.